



PULSO POLÍTICO

**RECONOCE EU TRIUNFO
OPOSITOR EN VENEZUELA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Mientras el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, declaró que su gobierno reconoce el amplio triunfo de Edmundo González Urrutia como presidente de Venezuela, los de México, Brasil y Colombia demandan transparentar votos, en tanto académicos, intelectuales y periodistas de nuestro país rechazan el fraude electoral en ese proceso dominical, al expresar su apoyo al candidato opositor que ganó y respaldan a la activista María Corina Machado.

Al mismo tiempo, le exigen al Presidente López Obrador posicionarse claramente en este caso y sumarse, junto con la comunidad internacional, para que el dictador venezolano, Nicolás Maduro, muestre todas las actas fidedignas y creíbles que acreditan su autoproclamado triunfo en ese proceso electoral, al escrutinio de las naciones democráticas, ya que hasta ahora ha eludido fijar la actitud del Gobierno mexicano.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Una encuesta del Banco de México reveló que los problemas de inseguridad pública en el país repuntaron de 14 a 20 por ciento, como uno de los principales obstáculos y preocupación para el avance de la actividad económica y las inversiones, que obligaron el ajuste a la baja en los pronósticos del Producto Interno Bruto para lo que resta de este año y el siguiente.

En ella participaron expertos de los 40 Grupos de Análisis y Consultoría Económica del sector privado nacional y extranjero que llevaron a la baja del PIB de dos por ciento a 1.8 por ciento para este año y de 1.78 a 1.61, en el primer año del próximo gobierno que encabezará la virtual Presidenta, Claudia Sheinbaum.

De los tres nombramientos que ella dio a conocer ayer, como parte de la reorganización de áreas de la Presidencia, los más controvertidos fueron los del ministro de la Suprema Corte en retiro, Arturo Zaldívar, como coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia, y de la aún secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez, coordinadora General de Asuntos Intergubernamentales y

Participación Social, no así el de Carlos Augusto Morales, quien seguirá siendo secretario particular de la doctora Sheinbaum como desde el Gobierno de la CDMX.

Dijo que el exministro dará seguimiento a las reformas constitucionales del Presidente López Obrador, con especial énfasis la del Poder Judicial de la que siendo presidente del alto tribunal, él también presentó una. El actual secretario Técnico en Presidencia, Carlos Torres, permanecerá en la unificación administrativa para mejorar el servicio a la ciudadanía.

En silla de ruedas compareció ayer en El Paso, *El Mayo* Zambada ante la jueza federal Kathleen Cardone y será hasta el 9 de septiembre cuando vuelva a ser presentado para que responda a los varios delitos que le imputa la justicia estadounidense.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)